

M. Borin-Fournet poursuit la lecture de son *Voyage en Tunisie*. — M. F. Desvernay lit la préface du volume en préparation des Mémoires de la Société, cette préface comprend l'histoire de la Société littéraire depuis sa fondation jusqu'à l'époque présente.

M. Aimé Vingtrinier donne la suite de la nouvelle *Pan, Pan*, commencée à la séance du 1^{er} juin.

Séance du 20 juillet 1898. — Présidence de M. Ernest Richard. — M. le Président annonce que M. François Coppée, de l'Académie Française, accepte le titre de membre d'honneur de la Société littéraire, historique et archéologique de Lyon.

Une Commission est nommée pour examiner la demande d'admission dans la Société formée par M. Morel de Voleine, elle se compose de MM. F. Desvernay, rapporteur, Ernest Richard, A. Vachez.

M. Beyssac lit une étude sur *Georges de Chaland*, chanoine de Lyon.

M. Emmanuel Vingtrinier communique un chapitre de son ouvrage : *La Vie Lyonnaise* dans lequel, sous le titre de *Petits métiers de la rue, à Lyon*, il passe en revue les innombrables petites industries qui se sont exercées dans notre ville, à toutes les époques.

M. Paul Richard donne lecture d'une *Etude sur le culte de saint Clair dans la région lyonnaise*.

Hommage est fait par M. Stéphane Borel à la Société et à chacun de ses membres d'une poésie ayant pour titre : *Noces d'or de M. l'abbé Roulier, archiprêtre de Saint-Nizier, à Lyon*.

Séance du mercredi 26 octobre 1898. — Présidence de M. Ernest Richard. — Hommage fait à la Société par M. A. Bleton d'une brochure ayant pour titre : *Véridique histoire de l'Académie du Gourguillon*, et par M. J. Godart, d'une autre brochure intitulée : *Une œuvre de charité dans la paroisse de Saint-Michel-d'Ainay, à la fin du XVII^e siècle*.

A la suite d'un rapport présenté par M. Desvernay sur la candidature de M. Irénée Morel de Voleine, ce dernier est proclamé membre titulaire de la Société littéraire.

Une Commission est nommée pour examiner la candidature de M. Eugène Sirech, vicaire à Saint-Pothin. Cette Commission se compose de MM. Joseph Berger, rapporteur, Ernest Richard, abbé Bauron.